



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 168/2022
Dessau-Roßlau, den 28.09.2022

Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 27.09. bis 28.09.2022

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstag wurde in der Ortslage Retzau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 106 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 4 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 78 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstag wurde in Aken - Kleinzerbster Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 161 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 9 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 73 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Dienstag wurde in Zerbst - Magdeburger Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 690 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 14 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 71 km/h.

- Verkehrsunfall-
(Landkreis Wittenberg)

Am 27.09.2022 gegen 15:30 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung Berlin Höhe der Anschlussstelle Köselitz.

Eine 48-jährige Fahrerin eines Pkw Toyota befuhr die rechte Fahrspur und kam rechts von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug fuhr sich in der Folge auf der Grünfläche fest und musste geborgen werden. Die Fahrerin blieb unverletzt. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 300,- €.

- Parkplatzunfall -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 27.09.2022 gegen 16:00 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf dem Parkplatz Mosigkauer Heide der BAB 9 in Richtung München.

Ein 45-jähriger Fahrer eines Sattelzuges Volvo befuhr den Rastplatz und beabsichtigte in eine Parklücke des Lkw-Stellplatzes zu fahren. Beim Einfahren touchierte er einen geparkten Sattelzug am linken Heck. Es entstand Sachschaden in Höhe von insgesamt ca. 1.800,- €. Verletzt wurde niemand.

Kriminalitätsgeschehen

- Diebstahl von Auffahrrampen -
(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

In der Nacht von Montag auf Dienstag wurde ein Sattelzug auf der Rastanlage Köckern-West der BAB 9 in Richtung München angegriffen.

Unbekannte Täter öffneten die Hecktüren des Aufliegers und entwendeten zwei Alu-Auffahrrampen. Es entstand ein Stehschaden in Höhe von ca. 3000,- €.